ANTRAG

An Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter



20.03.2025

Lebenswerte Infrastruktur für Lochhausen II Umgehende Errichtung eines Nachbarschaftstreffs

Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert, den lange zugesagten Nachbarschaftstreff in Lochhausen zu errichten. Dem Stadtrat ist ein Zeitplan vorzulegen, wann eine feste Einrichtung aufgebaut und eröffnet wird. Alle Maßnahmen sind umgehend zu ergreifen, um ein interimsweises Angebot als Vorläuferprojekt zu schaffen.

Begründung

In den beiden Stadtteilen Lochhausen und Langwied besteht kein Angebot für niederschwellige soziale Hilfsangebote. Die nächsten erreichbaren und vergleichbaren Einrichtungen in Freiham werden von der Zielgruppe nur sehr wenig genutzt.

Um den Bürgerinnen und Bürgern ein eigenes Ortsangebot zu schaffen, wie schon mehrfach von der Stadt versprochen, ist umgehend ein Zeitplan vorzulegen. Zu prüfen ist auch ein interimsweises Angebot, das tageweise in den vorhandenen öffentlichen Räumen (Saal im Pfarrzentrum von St. Michael in der Schussenrieder Straße oder auch der Gemeinschaftsraum in der Giggenbacherstraße) angeboten wird.

Alexandra Gaßmann (Initiative)

Stadträtin

Heike Kainz Ulrike Grimm Stadträtin Stadträtin

Delija Balidemaj Stadtrat